

Schüleraustausch mit der Sacred Heart School Clonakilty

(13. – 20. April 2016)

11 AUSTAUSCHSCHÜLERINNEN UND 2 LEHRKRÄFTE ERWARTET EIN TOLLES
WOCHENPROGRAMM

Waldaschaff: »We come back in the summer holidays! « Mit diesem Versprechen verabschiedeten sich einige der irischen Austauschschülerinnen von ihren Gastgebern nach einer aufregenden Woche in Waldaschaff. Diese Aussage freute alle Beteiligten, denn genau darauf zielte der Austausch ab, Emotionen bei den Jugendlichen zu wecken und Freundschaften zu knüpfen die langjährige Beziehung zur Partnergemeinde im Süden Irlands zu vertiefen. Im April 2015 hatte der damalige Rektor Reinhold Eckert den Austausch initiiert und war gemeinsam mit einer Schüler- und Lehrerdelegation nach Clonakilty gereist. Mit von der Partie war auch der jetzige Schulleiter Joachim Brand, der die vor Ort geknüpften Kontakte mit der Sacred Heart School Clonakilty für den jetzigen Gegenbesuch der Iren nutzen konnte. Durch den Freundeskreis Clonakilty und Unterstützung der Gemeinde konnte ein tolles Wochenprogramm für die Gäste zusammengestellt werden. Konrektor Brendan Walsh und Lehrerin Donna O'Regan waren von der Gastfreundlichkeit ihrer Partnergemeinde und den gemeinsamen Aktivitäten begeistert und freuen sich auf einen erneuten Gegenbesuch im Jahr 2017. Die irischen Mädchen waren alle in Gastfamilien von Schülerinnen und Schülern der Klasse 6 bis 9 aus Waldaschaff und Rothenbuch untergebracht. Die beiden irischen Lehrkräfte wohnten bei Kurt Dyroff, dem Vorsitzenden des Freundeskreis und Lore Steigerwald vom Freundeskreis.

Donnerstag, 14. April

In einer Feierstunde wurden die 11 irischen Austauschschülerinnen und ihre beiden Lehrkräfte Brendan Walsh (Konrektor der Sacred Heart School) und Donna O'Regan (Lehrerin) vom Schulleiter Joachim Brand, Konrektorin Steffi Elsesser und Bürgermeister Marcus Grimm im Mehrzweckraum der Schule begrüßt. Alle betonen, dass mit dem Besuch der Iren ein weiteres Kapitel in der Geschichte der Freundschaft zwischen beiden Ortschaften geschrieben wird.

Die irischen Mädchen waren alle für eine Woche in Familien der Klassen 6-9 untergebracht und freuten sich auf ein abwechslungsreiches Programm mit Schule und Freundeskreis in Waldaschaff und Umgebung. Für die musikalische Umrahmung der Feierstunde sorgte die Bläserklasse 4 unter der Leitung von Frau Thum, die Schule Waldaschaff wurde von Schülern der 8. Klasse in einer Präsentation vorgestellt.

Nach der Begrüßung ging es in die Fa. Automotiv Waldaschaff zu einer Betriebserkundung. Am Abend wurde ein spezielles Ringertraining mit Joachim Sauer und Philipp Wissel abgehalten, bei dem sich Brendan Walsh einen besonders schweren Gegner aussuchte;-).

Freitag, 15. April

Am Freitag ging es in den Kletterwald nach Heigenbrücken. Da die Gastschülerinnen in den Klassen 7 und 8 untergebracht waren, durften beide Klassen komplett mit in den Kletterwald. Nach mehreren aufregenden Stunden auf den Waldparcours fuhren die ca. 60 Schülerinnen und Schüler gemeinsam zurück nach Waldaschaff.

Samstag, 16. April

Der Samstag stand zur freien Verfügung in den Familien.

Am Abend wurden die irischen Gäste von Pfarrer Augustin bei der Abendmesse begrüßt.

Sonntag, 17. April

Um 12.00 Uhr erwartete die Austauschschülerinnen ein Barbecue mit dem Freundeskreis Clonakilty an der Grillhütte des Fußballvereins.

Gestärkt ging es anschließend ins Wanderheim zum "Rabauken-Kinderfest".

Montag, 18. April

Unsere irischen Gäste reisten mit den Klassen 7 und 8 zu einem Tagesausflug nach Würzburg.

Um 11 Uhr stand eine Führung durch die Würzburger Residenz auf dem Programm.

Auf der Hinfahrt zeigte Herr Brand den Gästen die schöne Lage der Festung Marienberg und das berühmte Käppele. Nach der Führung ging es zum Gruppenfoto in den Hofgarten der Residenz.

Anschließend durften alle in der Innenstadt zum Shoppen, bevor es um 15 Uhr in die Schwarzlichtfabrik zum Minigolfen ging. Gegen 17 Uhr kamen die Ausflügler wieder in Waldaschaff an.

Dienstag, 19. April

Am Dienstag wurden die deutschen Schüler in eine typisch-irische Nationalsportart eingeführt: Galic Football. Eine interessante, sehr körperbetonte Sportart, bei der Füße und Hände eingesetzt werden dürfen.

Am Nachmittag wurde mit Markus Kunkel an den Waldaschaffer Kletterpfiler geklettert. Einige deutsche und irische Schüler trauten sich bis ganz nach oben. Auch Brendan Walsh und Herr Brand kletterten eine Runde.

Nach dem Klettern gab es im Wanderheim eine "Farewell-Party". Deutsche und irische Schüler begeisterten Eltern, Lehrer und den Freundeskreis Clonakilty mit musikalischen Beiträgen. Außerdem gab es eine Bildershow „Clonakilty 2015“. Nach den Dankesreden von Herrn Brand, Brendan Walsh und Kurt Dyroff gab es ein reichhaltiges Büffet mit Fleisch, Salaten und Kuchen. Lore Steigerwald las noch einen Brief mit guten Wünschen von Reinhold Eckert vor, der leider nicht persönlich da sein konnte.

Mittwoch, 20. April

Viel zu schnell war die schöne Woche mit unseren neuen Freunden vorbei. Um 08.45 Uhr brachten Steffi und Thorsten die Iren mit den Busjen nach Frankfurt/Hahn. Vorher gab es viele Umarmungen und einige Tränen. Auch Bürgermeister Marcus Grimm und der Freundeskreis waren zur Verabschiedung an die Schule gekommen.

Herzlichen Dank allen, die mitgeholfen haben, diese tolle Woche zu organisieren:

Steffi Brehm, Waltraud Brehm, Simon Sauer, Joachim Sauer, Thorsten Fleckenstein, Rudi Heimann, Julia Heimann, Jonas Heimann, Sonja und Kurt Dyroff, Sonja Heyn-Völker, Lore und Otto Steigerwald, Markus Kunkel, Dirk Mecking, Angelika Ruppert, gastgebende Schüler mit Familien: Ashley, Sarah, Meryem, Melisa, Franzi, Luca, Katharina, Moritz, Helena Leonie, Lara, Mitglieder des Freundeskreises, Imke Thum und Bläserklasse 4, Stefan Rüb, und Bläserklasse 3, Jenny Geis, Philipp Wissel, Bürgermeister Marcus Grimm, Joachim Brand, Brendan Walsh, Donna O'Regan, Fynn Rothenbücher, Jasmine Al-Massoudy, Shery Belber.

Joachim Brand, Schulleiter (Mehr Bilder zum Besuch findet man unter „Fotos“)